



Célestin Bedzigui , Président national du Parti de l'alliance libérale (PAL), note les priorités de son parti après la Coupe d'Afrique des nations.

NOS PRIORITÉS PRIORITÉ AU PAL ÂPRES LA CAN 2021/ 2022

- 1- Achever les 160 KM restant de l'autoroute Douala – Yaoundé,*
- 2- De même les 10km restant de Nsimalen- Yaoundé;*
- 3- Lancer l'autoroute a péage Yaoundé- Bafoussam- Bamenda et Yaoundé- Ngaoundere- Maroua- Kousseri;*
- 4- Lancer les métros de souterrain de Yaoundé et suspendu de Douala;*
- 5- Engager les travaux du barrage de Lebanga (1000 Mw);*

6- Moderniser le réseau ferroviaire et prolonger Transcamerounais jusqu'à Maroua et la ligne de Douala- Kumba jusqu'à Mamfe;

– Créer les aéroports de Kumba, Kribi, Yokadouma, Mamfe et lancer des lignes aériennes domestiques en renforçant les lignes internationales.

8- Créer des voies expressives périphériques à Douala et Yaoundé

9- Création de parcs industriels dans tous les chefs-lieux de province et des pépinières de micro- petites et moyennes entreprises dans tous les Chefs-lieux de départements.

10- Création d'un Fond Souverain Fiduciaire pour les générations futures recevant 5% des recettes annuelles d'exploitation des ressources naturelles.

11- Créer une monnaie nationale: le kamer adossée sur notre Fonds souverain et dont la parité est définie par un panier des monnaies de nos partenaires commerciaux.

12- Prochain stade à construire dans ...50 ans.

YES WE CAN!!!

Sa Majesté Célestin Bedziguï

Président du PAL – Parti de l'Alliance Libérale
